

Für Erhalt des Freibades

Die Bürgerversammlung zum Thema „Freibad“ ergab ein klares Votum der Ober-Ramstädter Bürger für einen Erhalt.

Auch die BFO/Grüne Fraktion sieht die Bedeutung der Attraktivität eines eigenen Freibads.

Allerdings muss hier, und mit Blick auf die angespannte Haushaltslage der Gemeinde gesehen werden, dass der Zuschussbedarf in den vergangenen Jahren im Durchschnitt bei 250000 Euro lag.

Investitionen für den Erhalt des derzeitigen Standards sind dringend nötig ge-

worden und unumgänglich um den bisherigen Badebetrieb aufrecht zu erhalten.

Diese vorzunehmenden Investitionen machen für die BFO/Grüne Fraktion allerdings nur Sinn, wenn sie im Ergebnis zu einer kontinuierlichen Senkung des Zuschussbedarfs in den kommenden Jahren führen.

Um den Bürgern Ober-Ramstadts das eigene Freibad auch in der Zukunft erhalten zu können, sollte in einem zu bildenden Arbeitskreis angedacht werden, wo Einsparungen möglich werden und wie diese umgesetzt werden können.